



## Protocole « Social » : la DGAC torpillée ! Dans ces conditions, pour l'USACcgt, c'est NON.



- 🔗 Maillage territorial : plus de 20 terrains TSEEAC qui ferment, une dizaine d'approches déclassée, des maintenances en SNA réduites à peau de chagrin.
- 🔗 Corps unique de contrôleurs : une illusion avec dans les faits un corps à deux vitesses et aucune étude sur ses conséquences.
- 🔗 De la flexibilisation à outrance dans les conditions de travail. Certaines organisations syndicales semblent avoir oublié qu'elles sont là pour défendre les conditions de travail et non pour les dégrader.
- 🔗 Un protocole à géométrie variable : beaucoup de revalorisations pour les plus gros salaires et presque rien pour la plus grande partie des agents.

**Jamais un protocole n'aura fait autant l'unanimité CONTRE à l'USACcgt... et même chez les signataires, puisque certains vont jusqu'à admettre qu'il est déséquilibré et que leur signature n'est là que pour sauver la logique protocolaire.**

**A l'USACcgt on juge sur pièce : si la logique protocolaire doit aboutir à ce résultat alors c'est dans la mobilisation que nous continuerons de défendre l'intérêt des agents !**